

Burgen

Hunde markieren ihr Revier mit Urin. Sie können nicht jeden Quadratmeter verteidigen, sobald sie aber einen anderen Urinduft als ihren eigenen riechen pinkeln sie gleich drüber. Quasi zur Bestätigung, daß das ihr Reich sei.

Ähnlich wie die Hunde agierten die Ritter im Mittelalter. Die Gebiete waren dünn besiedelt und man konnte nicht jeden Quadratmeter verteidigen. So bauten sie befestigte Burgen, mit denen sie ihr Reich markierten.

In Schweden markierten sie mit Burgen, die sehr bauchige dicke Ecktürme haben. Diese Burgen stehen nicht immer auf einem Hügel oder Berg und mußten daher stärker befestigt werden, um den in der Ebene angreifenden Feind abzuhalten. Schweden ist ein reiches Land und hat alle seine Burgen revitalisiert. Sie sind heute Hotels, Kongreßzentren oder Museen. Die Kultur des Mittelalters findet so Verwendung für heutige Bedürfnisse.

Johann GÜNTHER
Stockholm, 1.9.1995